
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

          

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年１１月１０日（土）に、大阪府議会議場で「第１０回大阪府中学校生徒会サミット」が

実施されました。『大阪からいじめをなくすために広げたいこと』をテーマに意見交流を行い、私た

ちの経験に基づいて真剣に意見を出し合いました。最後に、議長から、いじめをなくすための取組

みの「“意義”を広げること」「“成果”を広げること」「“輪”を広げること」の３つを大切にして、生

徒会で取り組んでいくことが提案され、承認されました。 

立    中学校生徒会 

学校での取組みに

合った内容を入力

するとイメージし

やすくなります。 

こんな感じでイラストを入れても OK!! 

手書きでまとめるのも、もちろん OK!! 

生徒会として学校全体で 

取り組みたいことを書きましょう！ 


